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Construir el futuro es una tarea de todos y es una reali-
dad inaplazable porque el tiempo para hacer las cosas 

que inquieta al mundo como por ejemplo el cambio 
climático, surgen voces y acciones de esperanza para 
contribuir al logro de un planeta más equilibrado y a 
una sociedad próspera que garantice el bienestar de 
las generaciones futuras; esta es la iniciativa del Grupo 
Bancolombia que se enmarca en su compromiso de 
ayudar a construir un mañana sostenible a través de su 
Escuela de Sostenibilidad como plataforma de conoci-

 

La puesta en marcha de la Escuela de Sostenibilidad, 

Grupo Bancolombia y Google que logró materializar 
una plataforma web donde hoy los colombianos pue-

Grupo Bancolombia apuesta a la 
sostenibilidad y elige a Fedepalma y 
a su presidente como protagonistas 
de la docuserie El Poder de los 
Centennials

den 
impactan en un verdadero cambio desde su quehacer 
diario, ya sea en el colegio, universidad, trabajo y ho-

 

El lanzamiento de la segunda fase de la Escuela de 
Sostenibilidad se enfoca en una docuserie, actualmen-
te al aire, El Poder de los Centennials, con la cual se 
busca inspirar, movilizar e impactar a través de jóvenes 
centennials, líderes mundiales en temas de desarrollo 

La producción, de seis capítulos, reunió a seis cen-
-

res de los Objetivos de Desarrollo Sostenible, con seis 
empresarios, referentes en sus respectivas industrias, 
para generar conversaciones alrededor de la sostenibi-
lidad y de compromisos que permitan retar y accionar 

Fue así, como el Grupo Bancolombia seleccionó a los 
protagonistas y entre ellos a la agroindustria de la pal-
ma de aceite y al Presidente Ejecutivo de Fedepalma, 

 

El Presidente (CEO) del Gru-
po Bancolombia, Juan 
Carlos Mora Uribe, nos 
habló de la  vinculación 
de Fedepalma a esta ini-
ciativa, las expectativas 
que tenían con este pri-
mer capítulo, el papel de 
Brian Bosire, un joven acti-
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vista keniano, líder en temas de desarrollo sostenible,  
alternando con un líder gremial y empresarial como 
Mesa Dishington, lo que viene después para la Escue-
la de Sostenibilidad y por qué Bancolombia ha sido 
considerado como el banco más sostenible del mun-

¿Qué elementos tuvo en cuenta Banco-

lombia para hacer la invitación a los pro-

tagonistas de la docuserie El Poder de los 

Centennials?

 

Juan Carlos Mora Uribe, Presidente (CEO) del Grupo  
Bancolombia, JCMU: desde Bancolombia hemos ve-
nido invitando a empresas, Estado, academia y ciuda-
danos a ver la sostenibilidad como un pilar estratégico 
y guía para transformar realidades a partir de la cons-
trucción de una economía próspera, un medioambien-
te saludable y el bienestar de las sociedades en donde 

 

El resultado del proyecto está enmarcado en nuestro 
compromiso por impulsar una sociedad que ha enten-
dido que no nos queda más tiempo y que las accio-
nes de transformación deben empezar ya: movilizando 
causas, inspirando la cadena de valor y desarrollando  

 

¿Por qué Bancolombia decidió escoger 

a Fedepalma y a su Presidente Ejecutivo 
como protagonistas de esta inicativa?

 
JCMU: Fedepalma y su Presidente son ejemplo de te-

es un conocedor del sector de la agroindustria de la 
palma en Colombia y del mundo  pero sobre todo es 
un líder sensible a los retos que tiene tanto su sector 
como el desarrollo del agro en Colombia y de la im-

de su centro de investigación, Cenipalma, buscando 
innovar en mejores prácticas para llevar esta industria 
a escenarios de desarrollo sostenible, de calidad y de 
impacto social positivo y hacia escenarios que sean 
más compatibles con el desarrollo de la sociedad y de 

¿Qué expectativas tenían con este primer 

capítulo? ¿Sintieron que cumplieron sus 

objetivos?

 

JCMU: La Escuela de la Sostenibilidad es una platafor-
ma que, a partir de maestros y ejemplos reales, permi-
te inspirar a otros para demostrar que es posible con-
tribuir a la solución de problemáticas mundiales en el 
marco de los Objetivos de Desarrollo Sostenible de las 
Naciones Unidas y que demuestra que todos somos 
agentes de cambio y podemos contribuir a un mundo 

 

Nuestra mayor apuesta es movilizar la idea de que la 
competitividad de las empresas ya no solo está mar-

de una organización y eso debemos impregnarlo en 

 

La expectativa con el primer capítulo de Fedepalma 
y Brian Bosire era muy grande, porque fue el primer 
entregable de este documental en formato serie y con 
él queríamos inspirar y movilizar, tanto a jóvenes, como 
a otras generaciones, en la importancia de la soste-
nibilidad para generar acciones que nos permitan ser 

 

¿La elección de Brian Bosire tuvo que ver 

con la selección de la temática del cultivo 

de palma de aceite?
 

JCMU: Estos seis jóvenes protagonistas de la docu-
serie son en su mayoría embajadores de las Naciones 
Unidas para los Objetivos de Desarrollo Sostenible y 
sus historias de vida han logrado movilizar a otros jó-

 

Brian Bosire nació en Nairobi, Kenia, y desde peque-
ño, su objetivo siempre fue resolver los problemas más 
grandes de África a través de un enfoque emprendedor 

-
nocimientos en ingeniería para brindarles herramien-
tas a los agricultores y así ayudarlos a aumentar su 
productividad, fundando, a los 19 años, una compañía 
que usa sensores y análisis de data para proveer in-
formación precisa a los agricultores sobre fertilizantes, 
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el equipo de producción de la serie escogió a Brian 
para sentarse en la misma mesa con Jens y generar 
así un diálogo profundo y emocionante alrededor de 
los retos, desafíos y logros del sector de la palma y del 

 

¿Qué viene después con todo este trabajo 

de la Escuela de la Sostenibilidad y qué se 

espera de este proyecto a futuro?
 

JCMU: La Escuela de la Sostenibilidad es una iniciativa 
que tiene toda la relevancia y continuidad para el Grupo 
Bancolombia porque representa muchas más oportu-
nidades de seguir entregando lecciones y contenidos 
inspiradores acerca de la sostenibilidad, a través de 

Queremos que sea una herramienta para sensibilizar, 
impactar e invitar a otros a la acción alrededor del fu-

para que muchos más ciudadanos se inspiren y gene-

 

¿Qué factores fueron determinantes 

para que Bancolombia fuera considerado 

el banco más sostenible del mundo? A 

propósito de lo anterior, quisiéramos 

saber cómo Bancolombia contribuye a 

mitigar los efectos del cambio climático 

y a estimular ese propósito entre sus 

clientes y empleados.
 

JCMU: Para el Grupo Bancolombia, la sostenibilidad 
es un pilar estratégico y guía para hacer negocios bien 
hechos, que nos permite ser una organización que 
transforma realidades y genera valor compartido a 
partir de la construcción de una economía próspera, 
un medioambiente saludable y el bienestar de las so-

 

Hace un tiempo fuimos honrados por el Dow Jones 
Sustainability Index como el banco más sostenible del 
mundo, lo que nos convierte en un referente empre-
sarial y nos entrega la responsabilidad de movilizar a 
otros y de generar prácticas sostenibles desde nuestro 

-

sido pioneros y referentes desde la banca en temas de 
sostenibilidad desde hace muchos años: como en la 

crédito especiales para el desarrollo de negocios con 
impacto social y ambiental, el lanzamiento del primer 
cajero solar y el acompañamiento a nuestros clientes y 
su cadena de valor en la transferencia de conocimiento 
para el desarrollo de negocios sostenibles en sectores 

 

En estos años hemos emprendido distintas acciones 
que jalonan este propósito y quiero destacar dos:

 

• La mirada profunda que estamos dando al desa-

que nos permite impulsar la economía en las re-
giones, siempre pensando en crear ecosistemas 
entre productores, empresarios, distribuidores y 
todos los actores de la cadena a través de líneas 
de crédito especiales y transferencia de conoci-

• La emisión de bonos sostenibles para generar 

proyectos que hemos acompañado desde su es-
tructuración y que siguen los estándares interna-
cionales establecidos en los Principios de Bonos 
Sostenibles, los cuales acompañamos de líneas 
de crédito verde y construcción sostenible, y pro-
gramas de emprendimiento de alto impacto para 

-

Además, acompañamos a muchos de nuestros clien-
tes en escenarios de transferencia de conocimiento y 

-

y llevarlos hacia escenarios de desarrollo sostenible, 
crecimiento bajo en carbono, resiliencia climática y un 

 

La participación de Fedepalma en este tipo de iniciati-
vas es una muestra del compromiso de la organización 
del sector palmero por generar conciencia respecto a 
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